



COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate
2011/01/12

Pour renseignements : Mary Tucker
Responsable des Communications
Travail sécuritaire NB
Téléphone : 506 632-2828 ou 1 800 222-9775

Travail sécuritaire NB est au nombre des finalistes des prix de leadership

Travail sécuritaire NB vient d'être nommé finaliste des Prix de leadership dans le secteur public de 2010. L'Institut d'administration publique du Canada et Deloitte, l'un des cabinets de services professionnels les plus importants au Canada, décernent les prix chaque année. Grâce à sa soumission, un projet qui portait sur l'innovation en matière de réadaptation par le biais de partenariats, Travail sécuritaire NB a été reconnu en tant qu'organisme qui améliore la qualité de vie au Canada et la réputation du pays à l'échelle mondiale.

Le programme des Prix IAPC/Deloitte de leadership dans le secteur public vise à reconnaître les organismes qui ont fait preuve de leadership exceptionnel en prenant des mesures audacieuses pour améliorer le Canada, par l'avancement de la gestion et des politiques publiques.

Le comité de sélection a évalué le leadership dans le secteur public dont Travail sécuritaire NB a fait preuve récemment lorsqu'il a établi des partenariats innovateurs avec des fournisseurs de soins de santé privés en vue de créer des nouveaux modes de prestation de services possibles axés sur l'excellence en réadaptation.

« Nous sommes heureux de remettre ces prix de leadership aux récipiendaires puisqu'ils ont créé des outils de transformation très importants axés sur l'innovation, la collaboration et les partenariats », a indiqué un associé de Deloitte, Lloyd Foote, lors de la remise du prix à Travail sécuritaire NB, à Saint John.

« Je suis ravie que notre organisme ait été nommé finaliste dans le cadre du programme national de prix. Cet honneur témoigne de l'engagement continu de notre président sortant envers l'atteinte de la vision de Travail sécuritaire NB au nom de ses intervenants », a expliqué la présidente du conseil d'administration de Travail sécuritaire NB, Sharon Tucker.

« Je suis très fier que l'organisme ait été reconnu pour avoir remis en cause l'approche conventionnelle à l'égard de la prestation des services qui sont essentiels pour assurer les soins médicaux et la réadaptation des travailleurs blessés, et pour avoir amélioré le modèle de prestation de soins médicaux de la province », a indiqué le président et chef de la direction de Travail sécuritaire NB, Douglas Stanley. « L'établissement de partenariats nous permet de respecter nos engagements pour assurer que les travailleurs blessés reçoivent le bon traitement au bon moment, et au bon prix. De plus, nous pouvons maintenant satisfaire les besoins spécialisés en matière de réadaptation de tous les Néo-Brunswickois, ainsi que des travailleurs blessés qui sont des clients de Travail sécuritaire NB. »

Pour en apprendre davantage sur les prix et pour voir la liste complète des gagnants et des finalistes, veuillez visiter le site www.leadershipawards.ca.



Travail sécuritaire NB reçoit l'un des Prix de leadership dans le secteur public de 2010 de l'Institut d'administration publique du Canada et Deloitte. Dans l'ordre habituel : Sharon Tucker, présidente du conseil d'administration, Travail sécuritaire NB; Douglas Stanley, président et chef de la direction, Travail sécuritaire NB; Lloyd Foote, associé, Deloitte; et Stephanie Sirois, coordonnatrice des services axés sur le marché, Deloitte.

Au sujet de Travail sécuritaire NB

Travail sécuritaire NB administre une assurance sans égard à la responsabilité contre les blessures subies au travail et l'incapacité au travail pour les employeurs et leurs employés, financée uniquement à partir du revenu tiré des cotisations des employeurs. Il est engagé à prévenir les blessures subies au travail et les maladies professionnelles par le biais de l'éducation et de l'application de la *Loi sur l'hygiène et la sécurité au travail*.